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Operazione “Strade Sicure”, al vaglio la possibilità di
richiamare l’esercito a Legnano
Redazione · Tuesday, October 4th, 2022

«Bocciare la mozione non significa bocciare il progetto “Strade sicure”, tanto è vero che ho
chiesto ai nostri uffici di aiutarci a verificare le possibilità concrete e reali di riattivare anche
questo tipo di azione». A parlare è la vicesindaca Anna Pavan che mette a tacere una possibile
«scollatura nella maggioranza alla luce del voto contrario alla mozione presentata dalla Lega sul
progetto “Strade sicure”».

Il motivo del voto contrario alla mozione non riguarda il senso della proposta, sul quale la
stessa vicesindaca in consiglio comunale ha mostrato e continua a mostrare apertura, ma «la frase
sulla sottovalutazione del fenomeno delinquenziale da parte dell’amministrazione comunale che
risulta inaccettabile – dichiara – così come in quella su via Carlo Porta, dove era evidenziata una
non condivisibile considerazione sull’assenza di risposte da parte “delle autorità preposte”». Così
l’assessore alla sicurezza spiega il motivo che ha portato tutti i consiglieri comunali di
maggioranza a bocciare il provvedimento.

L’assessore alla sicurezza torna poi a ribadire quanto esposto in consiglio comunale sulla
sicurezza: «Con il mio intervento, ho voluto esporre per l’ennesima volta in aula il nostro
approccio alla sicurezza, che si basa su una visione e un’azione integrata tra azioni
sanzionatorie e repressive da un lato e azioni sociali e finalizzate all’attivazione della rete di
comunità dall’altro».

Anche il Sindaco Lorenzo Radice, nel suo intervento al termine della mozione sulla situazione di
via Carlo Porta, ha ricordato come le operazioni di controllo e sanzione siano ben presenti
nell’azione amministrativa, insieme con quelle sociali. «Prova ne è il lavoro che si sta portando
avanti per affrontare una situazione storicamente difficile come quella delle abitazioni Aler di via
Carlo Porta, dove finalmente, dopo anni, si inizia a vedere qualche risultato concreto; o come
fu, ai tempi della giunta Centinaio, l’impegno per risolvere la questione degli insediamenti
abusivi dei rom nel quartiere San Paolo, a cui io stesso presi parte come consigliere comunale
“delegato”. Mettemmo in atto un insieme di interventi sociali e repressivi che portarono a risultati
definitivi. Quello di allora a San Paolo, come quello di oggi in via Carlo Porta sono due problemi
sui quali interventi solamente repressivi, come richiesto a gran voce dalla destra oggi, hanno
dimostrato di essere fallimentari».

«Fermo restando le differenti visioni sul tema Sicurezza fra centrosinistra e centrodestra, –
conclude Pavan -: io credo che la Lega, oltre a comprendere quello che si dichiara in consiglio
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comunale, debba riconoscere quanto si è fatto e quanto si sta facendo. E anche ricordare che il
Progetto “Strade sicure” è stato portato a Legnano dall’amministrazione Centinaio e non più
attuato durante la successiva amministrazione di quel centrodestra che, adesso, lo reclama. Al di là
delle polemiche, noi continuiamo a lavorare per dare una sicurezza a 360 gradi al quartiere di via
Carlo Porta e Padre Giuliani».
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